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例   会   報   告      № 03  2021年 7月 15日 第 2817号 

 
◆ 司  会 ＳＡＡ 瀬谷 一世さん 

◆ 点  鐘 会 長 倉松 俊弘さん 

◆ 斉  唱(曲目)  四つのテスト 

 

◆ お客様紹介 株式会社藤真工業 営業部部長 

 渡邊 裕一さん 

◆いただきます当番 若林  実さん 

◇ 会長会務報告 会 長   倉松俊弘さん  

皆様こんにちは！ 

本日、現況報告書が出来上がりました。星野前幹事 

大塚直前幹事、加藤幹事、日向野直前会長には心より

御礼申し上げます。表紙の蓮の花は、泥の中から汚れ

なく真っ直ぐに空に向けて花を付けます。私たちも汚

れない心、清らかな心を持ち、この一年、ロータリー

活動をさせて頂きたいという思いが込められていま

す。是非、一読をお願いします。 

 

◇ 幹事報告  幹 事    加藤昌彦さん  
1. 熱海豪雨災害支援金¥62,000 を振り込みします。 

2. 「ロータリー100 年史」の予約販売の案内 

3. 現況報告書の配布について 

4. 財団地区補助金申請の案内 

 

◇ 委員会報告                 

報告書作成委員会    委員長 大塚 政人さん 

 

現況報告書が出来上がりました。皆様ぜひご覧く

ださい！ 
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公共イメージ委員会   委員長 瀬谷 一世さん 

 

 鹿沼ロータリークラブのホームページが切り替わ

っています。ご確認下さい！ 

 

 

◇ クラブ協議会(前回続き)   各種委員長  
前回に続き、各種委員会の皆様に本年度の事業計画、 

目標など報告して頂きました。 
 
 

◇ 卓話    石川重明さん・西村交平さん  
新入会員の石川重明さん、西村交平さんに「子供の頃

になりたかった職業と今の自分」をテーマに卓話頂き

ました。 

〜石川 重明さん〜 

ゴルフとお酒を愛する石川重明さん。子供の頃は小学

校の教員になりたかったそうです。現在は造園業を営

み、主に種などを育て育成してから出荷を行うという

多様な会社運営を行なっています。「ありがとうを忘

れない」もモットニー、ロータリーを楽しんでくださ

い！ 

〜西村交平さん〜 

西村さんは幼稚園時代バスで通園していたことから

子供の頃の夢はバスの運転手だそうです。明るい性

格でお酒は飲まず、ゴルフやスポーツ観戦が趣味。 

現在は木材の販売、製材を行い、ピノキオホールの

管理、HP 作成、貸ホールの運営も行なっています。 

 

◆ 本日のふくべ                    ¥10,428 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

倉松俊弘さん：⑤⑤⑤本年度、クラブ現況報告書ができました。

星野前幹事、大塚直前幹事、加藤幹事そして日

向野前会長ありがとうございました。西村さん

石川さん、早速の卓話ありがとうございました。

鈴木良男さん素敵なお花をありがとうござい

ました。 

加藤昌彦さん：⑤すいません。現況報告書ですが年間カレンダ

ーが 12 月 31日となっていますが、12 月 30日

です。 

市田 登さん：⑤渡邊裕一さん、ようこそ例会においでくださ

いました。ぜひ鹿沼 RC の魅力を内野さんを通

じて感じていただければと思います。宜しくお

願い致します。 

宇賀神貴洋さん：②⑤高山さん、祝！！初スマイル報告。緊張

で鈍りすぎないようにね！さおいち！！ 

大塚政人さん：⑤日向野副幹事、パソコンを見ている顔が怒っ

ているように見えますが？パソコンがわから

ない時は私に聞いて下さいね。 

斎藤 正さん：⑤⑤新年度雑誌委員会よろしくお願い致します。 

五月女豊さん：⑤栃木放送の高校野球解説のため、例会を欠席

させていただきます。宜しくお願い致します。 

佐川徹三さん：⑤昨日あたり梅雨明けとなりそうです。ご自愛

ください。 

櫻井武彦さん：⑤大塚直前幹事さん、倉松年度の現況報告書作

成、大変お疲れ様でした。西村さん石川さん、

卓話ありがとうございました。 

早乙女和弘さん：⑤昨日まで妻と 3頭の子供達と福島にキャン

プに行ってきました。日頃の行いがよほど悪い

のか雨、雷、雨雷の最悪の天気でしたが妻とゆ

っ〜くり話ができました。誰かキャンプ好きな

人いますか？ 

高山英義さん：⑤初めてスマイル報告させて頂きました。吉高

神委員長のように楽しく真面目なスマイル報

告ができるように頑張ります。吉高神さんご指

導宜しくお願い致します。 

野澤 充さん:①②③④とりあえず義務を果たします。 

日向野脩弘さん：⑤西村さん、石川さん。これからも例会に出

席してロータリーを楽しんで下さい！！ 

星野詠一さん：⑤西村さん、石川さん「子供の頃なりたかった

職業と今の自分」発表ありがとうございました。 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

64 0 0 0 0 00.00％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  倉松 俊弘さん 
● 次回 ７月第 4例会 7 月 29日（木）         

お間違いないようお願い致します。 

次回 7月 29 日第 4例会は鹿沼消防署署長に
よる卓話を予定しております。 

場  所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階 

時  間：１２時３０分～ 

（発行責任者 ：会報委員長 篠原真人） 


